

学校教育目標

「前向き *Be positive!*」

甲奴中学校のHPにお越しいただきありがとうございます。

甲奴中学校に赴任して4年目となります校長の佐伯 貴昭（さえき たかあき）です。

どうぞよろしくお願いいたします。

甲奴中学校の学校教育目標は「前向き *Be positive!*」です。

生徒、教職員が、前を向いて、ポジティブに考え行動する目標です。

ふるさと甲奴を誇りに思い、確かな学力を身に付けるとともに、将来を見据え主体的に学び、根拠をもとに正しく判断し行動する生徒の育成に取り組んでまいります。友好都市であるアメリカ合衆国ジョージア州アメリカス市との国際交流、地域一体となって「命を守る」防災教育を積極的に推進します。

また、昨年度より甲奴中学校区でコミュニティ・スクールを発足させ、「こうぬまるごと大運動会」の開催に向け準備を進めてきました。学校・家庭・地域が協働して子供たちを育みながら人づくり、まちづくりへとつなげてまいります。

生徒が「この学校で学んでよかった」、保護者が「この学校で学ばせてよかった」、職員が「この学校で働いてよかった」、地域の皆さんが「この学校を誇りに思う」という学校づくりに全力を尽くします。今年度も本校の教育に対して、皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和7年4月

校長 佐伯 貴昭

